



仙台市立第二中学校 学校だより

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nityu/>

令和5年度
第3号
令和5年5月22日
TEL 234-6101
FAX 301-9646



各専門委員 委嘱状交付式

大型連休が明けた5月8日(月)、連休中の暖かさとは打って変わって肌寒い一日となりましたが、生徒たちは元気な姿で登校してきました。6時間目に各学級の専門委員さんへ委嘱状が交付されました。交付式は松友会執行部の進行のもと



視聴覚室で行い、各学級へリモート配信しました。代表として各委員会の委員長1名が視聴覚室にて委嘱状を校長から渡されました。

学校生活を充実させるための各委員会の活躍を期待しています。

授業中の地震を想定した避難訓練 5月9日(火)

①14時45分 発災

校内放送「訓練。訓練。ただいま大きな地震が発生しました。机の下にもぐり、安全を確保しなさい。全員待機し、静に次の指示を待ちなさい。」

②14時48分 避難開始

校内放送「全校生徒、職員へ連絡。地震はおさまったものの、さらなる余震や火災の恐れがある。直ちに校庭へ避難しなさい。」



①安全確保



②校舎内は
お(押さない)
は(走らない)
し(しゃべらない)
も(もどらない)



③外では駆け足

④避難開始から全校生徒
職員避難完了まで
2分50秒



◆5・6月の主な行事予定 (今後、変更・中止になる場合もあります。)

- 5月24日(水)衣替え移行期間～31日(水)
25日(木)1年:心臓病検診
25日(木)～26日(金)2年:野外活動(栗原・盛岡方面)
29日(月)[5コマ]職員会議・諸活動中止
30日(火)松友会総会
31日(水)[5コマ]学年打ち合わせ・諸活動中止
※当初の予定より、職員会議と松友会総会の日程が交換になっています。
- 6月1日(木)衣替え完全実施
2日(金)[5コマ]職員会議・諸活動中止
5日(月)市中総体強化期間～9日(金)
6日(火)全学年:眼科検診
8日(木)市中総体激励会
9日(金)避難訓練(シェイクアウト)
10日(土)市中総体～12日(月)
13日(火)市中総体予備日・諸活動中止
14日(水)市中総体報告会
15日(木)市中総体振替休業日～16日(金)
17日(土)考查前諸活動中止～19日(月)
20日(火)1学期中間考查・諸活動中止



全国学力「話すこと」調査の様子

- 6月21日(水)市中総体水泳
～22日(木)
23日(金)全学年:QU調査
24日(土)地域合同防災訓練
26日(月)振替休業日
27日(火)諸活動中止
28日(水)学年専門委員会
30日(木)2年科学館学習
児童生徒合同会議

学校運営協議会 4月25日(火)

令和5年2月に設立された第二中学校学校運営協議会ですが、4月25日(火)に第2回が開催されました。委員の皆さんに5時間目の授業を参観していただいた後に、今後の学校との連携や学校の支援のあり方について、話し合いがなされました。新型コロナウイルス感染症もある程度の落ち着きが見られる中、「ウィズコロナ」「アフターコロナ」を見据えた地域行事の運営、地域で子供たちを育む際の留意点などが話し合いの中心となりました。

7月11日(火)には第3回の学校運営協議会が予定されています。今後の活動の予定や話し合われた内容などを随時、御紹介していきたいと考えております。御理解と御協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします



3年生「修学旅行」東京・千葉方面へ 5月16日(火)～18日(木)



5月16日(火)から18日(木)にかけて、3年生は修学旅行へ行ってきました。天候にも恵まれて、とても充実した活動を行うことができました。

1日目のメイン活動は、東京自主研修です。各班のテーマに沿って研修を実施し、横浜の山下公園に集合した後、中華街でクラス毎に夕食を楽しみ、ホテルで夜を過ごしました。ホテルに向かう途中の夜景がとてもきれいで、心に残りました。

2日目は、企業研修を行った後に、友人たちと共にディズニーシーを巡り、最高の思い出を作ることができました。

3日目は、クラス別研修です。美術館や博物館を見学した後みんな素敵なランチをいただきました。午後は、そなエリアで防災学習を行い、上野から帰りの新幹線に乗りました。修学旅行で体験したり学習した新たな学びや気付きを今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



1年生「校外学習」蔵王・山寺方面へ 5月16日(火)



1年生は、5月16日(火)に蔵王・山寺方面への校外学習へ行ってきました。入学してから約1か月が過ぎ、新しい仲間たちと楽しい一日を過ごしつつ絆を深めることができました。

西公園からバスに乗り込み、午前中は蔵王での陶芸体験です。思い思いの器を作成し、でき上がった作品が届けられてくることをとても楽しみにしています。

みんなでお弁当を食べて、午後は山寺でのウォークラリーです。仲間と協力しながらすばらしい景色と素敵な思い出を心に刻みました。バスで北三番丁公園に無事到着し、心地よい疲れを感じつつ、更に充実した学校生活を送れるよう前向きな思いを胸に抱くことができました。今後の更なる活躍に期待しています。



2年生「野外活動」栗原・盛岡方面へ 5月25日(木)～5月26日(金)



2年生は、5月25日(木)から26日(金)に実施予定の栗原・盛岡方面への野外活動に向けて事前準備を進めています。岩手の文化や偉人等の調べ学習を行ったり、盛岡自主研修の行程を確認したりしています。

また、3年生や1年生が不在であった5月16日(火)には、「長縄跳び大会」を実施し、各クラスの団結力を強める試み等も行っていました。しおりも配付されており、読み合わせを行うなどして安心安全に実施できるよう準備を進めていますので、御家庭でも御協力のほど、よろしくお願いいたします。



【今月のお花】

5月13日(土)にA様より綺麗な季節の生花を寄贈していただきました。御来校の際は、ぜひ御鑑賞ください。

カラスコデマリ
ユリ
デルフィニウム

